

AÑO QUE EMPIEZA LLOVIENDO,
ENTRA RIENDO.

SÓLO TRES LETRAS...

Sólo tres letras, tres letras nada más,
sólo tres letras que para siempre apron-
Sólo tres letras para escribir PAZ, / detrás.
La P, la A y la Z, sólo tres letras.
Sólo tres letras, tres letras nada más
para cantar PAZ, para hacer PAZ:
La P de "pueblo", la A de "amar"
y la Z de "zafiro" o de "zagal".
De "zafiro", por un mundo azul,
de "zagal" por un niño como tú.
No hace falta ser sabio,
ni tener bayonetas,
si tú te aprendes bien sólo estas tres le-
úsalas de mayor y habrá PAZ en la / tras
tierra.

-----Gloria Fuertes-----



PROHIBIDO EL YO-YÓ

Todos sabemos lo que es este juguete o juego. Lo inventaron los chinos hace miles de años. Estuvo de moda por estos nuestros pagos hace unos años. Pero antes lo estuvo también en los años 30 hasta en Siria. Hasta que el 26 de Enero de 1933 lo prohibieron por cuanto se creían que el tanto subir y bajar del carrete en este juego alteraba la atmósfera y era el causante de una pertinaz sequía que azotó entonces al país.

Hasta que (por causas naturales y lógicas y no por prohibir el juego del yo-yó) a la sequía le sucedieron las inundaciones que hicieron desbordar los ríos.

Y las autoridades celebraron el acierto de prohibir el juego del yoyó por coincidir con el fin de la sequía, mientras los sirios se decían que el desbordamiento de los ríos y las inundaciones no eran otra cosa que las lágrimas de tantos niños sirios por prohibirles jugar con su yo-yó.

Distintas interpretaciones de la misma cosa...

PARA TU FELICIDAD,
NECESITA POCO,
NO ESPERES NADA
NI PIDAS NADA.



DOMINGO IIº DE
NAVIDAD

"La Palabra se hizo
carne y acampó entre
nosotros".

De nosotros depende que la Palabra de Dios no se pierda. De nosotros, que no somos nada, que pasamos en la tierra unos años de nada... de nosotros depende que la Palabra de Dios sea eterna, que sea eterna en nuestros corazones. Veinte siglos ya predicando su Palabra, y el mundo sin vivirla. Queda mucho por hacer: hagamos que la Palabra se "eternice" tras nosotros.

El Regalo
que yo quiero

Yo no deseo un regalo que se compre con dinero; no he de pedir a los Reyes caballitos ni muñecos, ni motos, ni ordenadores, ni sofisticados juegos.

Yo sólo quiero un regalo de los que hay en el cielo: colores del arco iris, y la copia de un lucero, unos capullos de nieve y el retumbar de los truenos.

Pido dones de alegría y la canción del jilguero, y la flor de la esperanza y una fe que venza el miedo; pido un corazón muy grande para amar al mundo entero.

Un vestido de ternura, una cascada de besos, la hermosura de los ángeles, sus villancicos y versos, y una sonrisa del Niño: ¡el regalo que yo quiero!

AGUA DE ENERO,
CADA GOTTA VALE UN DINERO.

LA SEÑORA DOLORES ESTUVO A PUNTO DE...
¡ARMARLA!

Ha escrito "MADRE CORAJE", un libro sobre su vida y en él cuenta que cuando quedó embarazada de su cuarto hijo (en un momento de mala situación para su familia) fue al médico para que le practicara un aborto. El médico se negó y la animó: "¡ya verá como con el tiempo este cuarto hijo que va a tener será la alegría de la casa!". No quedó conforme la Sra. Dolores e intentó provocar el aborto con un remedio casero que no le funcionó.

Y siguió, muy a su pesar, con el embarazo, resignada a "lo que Dios quiera".

Nació el niño y... con unos pies muy grandes, hasta el punto que el médico que le atendió en el parto no pudo menos que exclamar: "¡con unos pies como estos, es que va a ser jugador de fútbol!".

Y, efectivamente, la tal señora Dolores, Dolores Aveiro, no es otra que la madre de Cristiano Ronaldo, el cuarto hijo que estuvo a punto de no nacer. ¡La que pudo amar la Señora Dolores!!!

Enero:

leña vieja,
rancio vino,
fresco tocino y
nueva pelleja.

Febrero: el menor,
un rato malo
y otro peor.

En marzo, marzadas,
aire frío
y granizadas.

Abril:
si bueno al principio,
malo al fin.

En mayo,
hambre y rosas:
¡mira qué distintas cosas!

Junio brillante,
año abundante.

En Julio,
beber y sudar
y el fresco
en balde buscar

En Agosto,
aunque sea poco,
quien no goza
de él, es loco.

Septiembre,
en fin de mes,
el calor vuelve
otra vez.

Por octubre,
rescoldito de lumbre.

En noviembre,
como hace el uno,
el dos y el tres,
hace la mayor parte
del mes.

Días de diciembre,
días de amargura:
apenas amanece,
ya es noche oscura.

Unos consejos...

La sonrisa es la tarjeta de visita de las personas saludables:
distribúyela gentilmente.

El diálogo es el puente que une dos márgenes, tú y yo:
transítalo con frecuencia.

La bondad es la flor más atrayente del jardín del corazón:
planta flores.

La paz de la conciencia es la mejor almohada para el sueño:
duerme a pierna suelta.

La fe en Dios es brújula para los errantes:
no te pierdas, útilízala.

MISA DEL GALLO así llamada porque se celebraba al término de la vigilia navideña es decir, al canto del gallo y que nada tiene que ver con que aquella noche se coma gallo, gallina o capón.

POR "los REYES",
LOS DÍAS Y EL FRÍO CRECEN.

LAS 12 UVAS, tradición cien por cien española. En 1.909 se cosechó tanta uva que para que se consumiera, se asoció a las 12 campanadas de fin de año para atraer la buena suerte.

En Italia, la noche de fin de año la celebran comiendo lentejas (abundancia y prosperidad).

LOS REGALOS EN NAVIDAD no son más que tradición impulsada por las marcas comerciales y grandes almacenes.

Ellos provocan que se enciendan cuanto antes las luces de Navidad (hasta un mes antes) porque motivan al consumo y estimulan las compras.

Hoy el intercambio de regalos por Navidad refuerza vínculos de amor y buenos deseos de felicidad, y de prosperidad.

Pues... felices fiestas y próspero año nuevo 2.015.

EN LAS MAÑANAS DE ENERO
NI SE DAN LOS BUENOS DÍAS
NI SE QUITAN LOS SOMBREROS.

Se dice que RODRIGO DÍAZ DE VIVAR, el Cid Campeador, no sabía leer ni escribir, que era analfabeto.

Dicho "por aquí":

"Si las bicicletas tuvieran gabina, serían mucho mejor que las amotos".
(¿se entiende?)

NIÑO QUE NO DISFRUTA DE SUS ABUELOS
NO SABE LO QUE ES BUENO:

Hasta un 50% de los abuelos tienen nietos a su cargo, bien porque les apetece bien porque no tienen más remedio para que los padres de sus nietos trabajen.

Y es que los abuelos (con fama de "estropear" a los nietos por los caprichos que les dan), los abuelos, digo, son convenientes, necesarios e imprescindibles para la buena educación de los niños por la cantidad y calidad de valores que atesoran.

Refrán de los abuelos,
breve evangelio.

OJALÁ FUERA ASÍ EN TODOS LOS SITIOS
En S. Marino existe sólo una cárcel (un antiguo convento) con un sólo preso. Cuando éste salga de la cárcel (a la que fue condenado por violencia doméstica), los funcionarios de la prisión se dedicarán a patrullar por las calles.
¡Que diferencia con nuestro país! Una cárcel por provincia y todas llenas...

